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  会議録（１） 
 

会議の名称  平成 28年度第 1回飯能市都市計画審議会 

 

開催日時  平成 28年 5月 18 日（水） 
 開会  午後 2時 00分  閉会  午後 3時 10分 

開催場所  富士見地区行政センター2階 第 2会議室 

議長氏名 宮 下 清 栄 

出席委員 
熊 田 俊 郎  吉 田  勝 紀    矢 島    巌    双 木 廣 治 
町 田     智   武 藤 文 夫    野 田 直 人    加 涌 弘 貴 
金 子 敏 江  大 津    力   栗 原 義 幸 

欠席委員   なし 

説明者等 
出席者氏名 

市長  大久保  勝    建設部長  天 野 佳 洋 
建設部参事兼まちづくり推進課長 粕 谷 平 蔵 

傍聴者の数  なし 

会議次第  別紙のとおり 

配布資料  別紙のとおり 

事務局職員 
職 氏 名 

  まちづくり推進課 副参事 吉 田  昌 弘 
  まちづくり推進課 主任  小見山  亮 
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会議録（２） 
 

議事の概要（経過）・決定事項 
開会に際し、市長より挨拶。 
前会長である宮下委員が仮議長を務め、会議次第に従い、議事(1)会長の選挙及び職 
務代理の指名について、選挙により宮下委員が会長に就任し、双木委員が職務代理に指 
名された。 
 報告事項として、事務局から 2点説明を行った。 
閉会に際し、部長より挨拶。  
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会議録（３） 
 

発 言 者 発  言  内  容 
 (14:00開会) 
副参事 お待たせいたしました。本日の出席委員は 12名でございます。 
  都市計画審議会条例第 7条第 2項の規定に基づく定足数 1/2に達 
 しておりますので、只今から都市計画審議会を開会させていただき 
 ます。本日の議事案件につきましては、公開対象としておりますの 
 でご承知おき願います。 
 開会にあたりまして、市長からご挨拶申し上げます。 
市 長 (挨拶) 
副参事 ありがとうございました。 
 続きまして、市長から委員へ委嘱状の伝達を行います。 
 (市長から各委員へ委嘱状伝達) 
副参事 ありがとうございました。 
 任期につきましては、平成 30年 3月 31日までの 2年間となりま 
 すのでご承知おき願います。 
  資料の確認をさせていただきます。 
  (別添資料の確認) 
  議事に入らせていただきます。 
  飯能市都市計画審議会条例第 7条第 1項により、会長に議長をお 
 願いするところでございますが、任期満了に伴い、現在会長不在の 
 状況ですので、前会長に仮議長をお願いしたいと思いますがよろし 
 いでしょうか。 
 (異議なしの声あり) 
副参事  ありがとうございます。それでは、宮下委員に仮議長をお願いい 
 たします。 
  (宮下委員、議長席へ移動) 
仮議長  仮議長を務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 
  議事に入ります。議事第 1号「会長の選挙及び職務代理者の指名 
 について」を議題といたします。事務局から説明願います。 
副参事  説明いたします。 
 会長につきましては、審議会条例第 6条第 1項により、学識経験 
 者の中から委員の選挙により定めることになっております。また、 
 職務代理につきましては、審議会条例第 6条第 3項の規定により、 
 あらかじめ会長が指名することになっております。以上です。 
仮議長  選挙の方法ですが、指名推薦としたいと思いますが、よろしいで 
 しょうか。 

  (異議なしの声あり) 
仮議長  異議が無いようですので、指名推薦といたします。 
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会議録（３） 
 

発 言 者 発  言  内  容 
仮議長  どなたか推薦をお願いいたします。 
委 員 宮下委員を推薦いたします。 
仮議長  他に推薦したい方はいらっしゃいませんか。 
  いらっしゃらないようですので、決議を採りたいと思います。 
 私が会長を務めさせていただくことでよろしいでしょうか。 
  (異議なしの声あり) 
仮議長  では、私が会長を務めさせていただきます。 
副参事  宮下委員、よろしくお願いいたします。 
  会長に就任されました宮下委員さんからご挨拶を頂戴したいと思 
 います。よろしくお願いいたします。 
会 長  (挨拶) 
副参事  ありがとうございました。それでは、会長に議長をお願いいたし 
 ます。 
議 長  よろしくお願いいたします。 
  議事第 1号の続き、職務代理の指名ですが、私から指名させてい 
 ただきます。双木委員を指名いたします。 
職務代理  (挨拶) 
議 長 ありがとうございました。 
  本日の議事録署名委員を指名いたします。矢島委員、大津委員に 
 お願いいたします。以上で議事を終了させていただきます。 
  事務局に進行をお返しします。 
副参事 ありがとうございました。 
 次第 4、「報告事項」ですが、事務局より報告事項が 2点ございま 
 す。 
 1点目は、本年 4月 1日から制度施行しました、“農のある暮らし” 
 「飯能住まい」について、2点目は平成 28年度飯能市都市計画審議 
 会の予定について、粕谷参事より説明させていただきます。 
参 事  はじめに、“農のある暮らし”「飯能住まい」について説明します。 
 資料により説明 
  飯能市では 4月 1日から南高麗地区で“農のある暮らし”「飯能 
 住まい」をスタートしました。この制度は、優良田園住宅の建設の 
 促進に関する法律に基づく優良田園住宅制度に加え、「農」に関する 
 体験プログラムを通じて、ゆとりと潤いのある生活を創出すること 
 で、移住定住を促進し地域コミュニティの活性化を目的にしていま 
 す。今後の展開としては、移住を希望する方と土地の提供を希望す 

 る方のマッチング支援や制度の有効的な PRを行う予定です。 
 次に、平成 28年度飯能市都市計画審議会の予定について説明しま 
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会議録（３） 
 

発 言 者 発  言  内  容 
参 事 す。 
  平成 28年度は本日の他に 10月中旬及び平成 29年 1月下旬に予 
 しております。 
副参事  報告は以上です。ご質問等ございますでしょうか。 
委 員  “農のある暮らし”「飯能住まい」について、市内からの移住は可 
 能でしょうか。 
参 事  “農のある暮らし”をする方をする方であれば、市内からの移住 
 も可能です。 
委 員  市が土地を買い上げ、インフラを整備して宅地として売り出すよ 
 うな事はしないのですか。 
参 事  市ではインフラ整備を行いません。 
委 員  土地を購入して移住を検討している方への支援は検討しています 
 か。 
参 事  土地の購入を検討している方と土地の提供を希望している方のマッ 
 チング支援のため、宅建業者等へ協力を依頼しているところです。 
委 員  問い合わせ件数が約 30件との事ですが、市外からの問い合わせが 
 多いのでしょうか。 
参 事 市外からの問い合わせが多いです。 
委 員  他で実施している自治体の状況等を積極的に視察するよう要望し 
 ます。 
委 員  南高麗地区では、まだ、様子見の状態に感じます。1件成功事例が 
 あれば、地元でも制度が波及すると思います。 
参 事 早く成功事例が出せるようマッチングを行っていきたいと考えて 
 います。 
副参事  他にご質問がないようですので、閉会に移ります。閉会に際し、 
 建設部長からご挨拶申し上げます。 
部 長 (挨拶) 
副参事  ありがとうございました。以上をもちまして、会議の全てを終了 
 とさせていただきます。 
  本日はお忙しい中、誠にありがとうございました。 
 (15時 10分) 
 議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 
 
平成  年  月  日 

署 名                     
 

署 名                     
 


